

Fecha: 02-02-2026
Medio: Hoy x Hoy Concepción
Supl.: Hoy x Hoy Concepción
Tipo: Noticia general
Título: Operativo municipal atendió las heridas de mascotas que sufrieron incendios forestales

Pág. : 4
Cm2: 87,5
VPE: \$ 53.755

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

Operativo municipal atendió las heridas de mascotas que sufrieron incendios forestales



El operativo se realizó en el sector El Pino.

Un equipo veterinario de la Dirección de Medio Ambiente de la Municipalidad de Concepción encabezó un operativo para atender a las mascotas que resultaron heridas en los incendios forestales de hace tres semanas en el sector El Pino, en la ruta que une a la capital regional con Cabrero. A la instancia se sumaron funcionarios de la Clínica Veterinaria de la Universidad San-

to Tomás y de la empresa Carozzi, que entregó alimentos secos y húmedos para los animales. Los veterinarios y técnicos atendieron principalmente a perros y gato que sufrieron quemaduras y problemas respiratorios a raíz del calor y el humo al que estuvieron expuestos. En el centro de calle Tucapel hay dos cachorritas rescatadas que esperan adopción.